

Spende für Jugendtreff

COLMRADE ■ Die vom Roten Kreuz organisierte Adventsfeier für Senioren in Colnrade hat nicht nur den Teilnehmern angenehme Stunden bechert, sondern auch dem Colnrader Jugendtreff eine verbesserte Ausstattung. Während der Veranstaltung waren Spenden gesammelt worden. Das Geld floss in den Kauf von Spielen, CDs und einer kleinen Musikanlage im Gesamtwert von 200 Euro. In die Rolle der Gabenbringer schlüpften am Dienstag Damen der DRK-Gruppe Colnrade des Ortsvereins Harpstedt. Sie überreichten die weihnachtlich verpackten Präsente dem Colnrader Jugendtreff der Samtgemeinde-Jugendpflege. Die Jungen und Mädchen erbrachten mit dem Vortrag von Gedichten und Liedern eine "Gegenleistung", ehe sie die Geschenke auspackten.



Die Betreuerinnen des Jugendtreffs, Stefanie Kuhlmann (I.) und Manuela Harms (r.), dankten den Damen von der DRK-Ortsgruppe Colnrade im Beisein der Kinder.